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道標ない旅 令和元年６月１１日（第８号）

～「自立」と「共生」を目指して～ 校長 益田 孝彦 ８７５－９４９４

◆◆ 最近の部活動の結果を紹介します。 ◆◆

まずは陸上部。6月 1日(土)2日(日)に不入斗陸上競技場で県大会予選に挑みました。それぞれパーソナル
ベストを出した選手や、予選決勝まで進んだ選手達もいましたが、決勝で力を出し切れず、県大会に勝ち進
めた選手は出ませんでした。

6 月 1 日(土)に横浜市立万騎が原中で行われた神奈川県中学校バレーボール選手権大会に出場した女子バ
レーボールチームは、1 回戦 上の宮中（横浜）に 2Vs0 で勝利。2 回戦 円蔵中(湘南）に 2Vs0 で勝利。3 回
戦 千代中(小田原）に、2Vs1で勝利。この日の最終戦コート決勝において、江陽中(平塚）に、1Vs2で惜敗。
県ベスト 16で大会を終えました。
どちらの部活も次の大会での健闘をさらに期待したいと思います

◆◆ ＰＴＡ主催「高校説明会」について ◆◆

来たる 6 月 29 日(土) 13：00 ～ 16：10 にＰＴＡ主催の高校説明会が開催されます。今年本校視聴覚室に
て説明して下さるのは、県立大船高校、県立横須賀工業高校、横須賀市立横須賀総合高校、私立横須賀学院
高校の４校です。その学校の説明にとどまらず、同じような立場の高校の特色も紹介して頂けます。３学年
だけでなく、全学年の保護者と生徒が対象です。参加者は、６月１７日までに参加票をご提出下さい。

◆◆ 貴重な体験が出来る、夏休み福祉体験活動 2019に参加しませんか？ 対象者は全学年です。 ◆◆

夏休みの過ごし方の価値を高めてみませんか。7 月 26 日(金)の午前中と、各施設が設定する３日間に参加
できれば、高齢者施設での体験、或いは障害者施設での体験、児童施設での保育体験のいずれかをこの夏休
みに学ぶことが出来るのです。申込書は青色Ａ３のチラシです。保護者の方の承諾（署名と捺印）が必要と
なります。是非お子様の背中を押してあげて下さい。楽しい体験、真剣な体験、辛い体験どんな体験をする
かは分かりませんが、価値のある夏休みになることと思います。申し込み締め切りは 6月 17日(月)です。

◆◆ 遅くなりましたが４月に行われた土曜参観への感想のまとめを紹介します。 ◆◆
平成31年度 土曜参観 来校者数

Ａ Ｂ Ｃ 合計
1年 27 28 29 84
2年 22 20 42
3年 23 19 16 58

184
◎参観された学級・授業の様子はいかがでしたか?
・音楽を参観しましたが，とても楽しい内容で分かり易かったように感じます。(1年)
・どのクラスも生徒達が，自ら考え，行動するということが凄くできている。小学校とは違った
先生方の個性的な授業がとても印象的で，生徒達も楽しく学べているようでうらやましく
思いました。(1年) ・みんな楽しそうに取り組んでいて安心しました。(1年)
・説明，(板書)，実践，完成，まとめと，とても流れがしっかりしていて，聞いていてとても楽しか
ったです。板書やまとめがとても上手でした。(1年)

・静かにやるところは静かにし，皆で楽しく相談するところはしている様子でした。(1年)
・みんながはきはきと発言し，それを引き出す先生が上手いと思いました。(2年)
・意欲的な生徒が多いと感じました。(2年)
・先生と生徒のやりとりが楽しく和やかな授業でした。(2年)
・1年生のときよりも静かに取り組んでいるように思いました。(2年)
・集中できていたと思います。(3年) ・素晴らしい授業であったと思います。(3年)
・雰囲気が良かったと思います。(地域) ・授業の進行速度が気になりました。(3年)
・わかるときには良いのでしょうが､理解していない生徒は少し困っているように感じました。(3年)
・砂埃が凄く，途中でマスクをする生徒もいたので，喘息の生徒への配慮もしていただけると嬉しい
です。(3年) ・生徒達が下ばっかり見ているのが気になりました。(3年)

・もう少しのびのびと声を出せる雰囲気があっても良いと思う。(3年)
◎生徒の身だしなみ(服装等)や挨拶，印象はいかがでしたか?
・皆，きちんとしていたと思います。(1年) ・とても良かったです。(1年)
・階段でのすれ違うときなど，あいさつしてくれて嬉しかったです。(1年)
・皆，きちんとしていた。1年しかたっていないのに，大人っぽくなっていた。(2年)
・全体的にきちんとしていて好印象です。(2年)・直接触れ合っていないが，好感が持てた。(地域)
・特に気になりませんでした。(2年) ・普通でした。(2年)
・生徒みんなに清潔さを感じました。素晴らしいです。(3年)
・以前より挨拶してくれる生徒が減った様に感じました。(3年)
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◎教育課程・評価の説明会はいかがでしたか?
・長かったので疲れました。(1年)
・三浦地区以外の私立高校の情報がなかったので調べる必要を感じました。(3年)
・私立高校の仕組みが良く分かりました。(3年)

※なお、「その他気付かれたこと」は紙面の都合で割愛致します。（職員会議ではきちんと報告されています。）

◆◆ 職員アンケート５月の結果が出ました。ご参考下さい。 ◆◆

・「チーム南郷」となって教育活動に取り組むと、本年度も重点目標に掲げているように、本校の課題は、問
１８、問２０や問２８番であることは間違えありません。今の時点では、まだまだという判断が多くある
中、今後どういう風に推移していくか、注目しながら改善を目指したいと思います。

・Ｈ３０での結果との比較も紹介しました。昨年度より数値が良い傾向を示し始めたのかなと思える項目も
ありますが、今後の推移を見極める必要があります。そんな中で、問２７といった、対外的な学校安全の
部分では、一層の改善が必要です。また、授業実践に関しては、問１問２問３といった項目で、昨年度の
数値より低い傾向が見られています。これらも今後の推移に注目していきたいと思っています。


